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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.04.2014 nicht öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Im letzten Jahr stellten 30 Architekturstudenten der Bauhaus-Universität Weimar ihre Ideen für 

acht Industriedenkmäler in Erfurt vor. Ein Großteil dieser Objekte ist dem Verfall preisgegeben, sie 

rufen nach einer Wiederbelebung und einer sinnvollen städtebaulichen Einbindung. 

Die Ideen, die die Studenten dafür entwickelt haben könnten eine gute Grundlage für eine 

Diskussion und den Entwicklungsprozess dieser Areale sein sie. Sie reichen von einem Hostel, über 

altersgerechtes Wohnen bis zu einer Therme mit Ärztezentrum. 

Ich frage Sie deshalb:  

 

1. Sind der Verwaltung diese Projektideen bekannt und haben Vertreter der Verwaltung an der 

Präsentation teilgenommen? 

  

2. Welche Ideen oder Planungen zur Entwicklung dieser Objekte sind von Verwaltungsseite 

vorgesehen? 

 

3. Welche Planungen bestehen für das alte Heizwerk in Gispersleben im Zusammenhang mit der 

Buga 2021? 

 

 

 

02.04.2014, gez. i. A. Meißner   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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